
行动，让水清鱼游百姓乐

河区召开中心城区黑臭水体综合治理工作会议
信阳消息（宣）近日，河区

召开中心城区黑臭水体综合治理工
作会议。

会议首先宣读了《信阳市河
区人民政府关于印发河区中心城
区

2016

年至
2018

年黑臭水体综合
治理实施方案的通知》，各相关辖区
办事处向区政府递交了黑臭水体治
理工作目标责任书，五星办事处、湖
东办事处、市政管理服务局、环保局

河分局分别作了表态发言。

就进一步加快河区中心城区
黑臭水体综合治理工作， 会议强
调， 一是形势逼人

,

务必要高度重
视。 加快城市黑臭水利综合治理，

是群众的迫切愿望，是政府的应尽
职责，各办事处、各相关部门必须
高度重视起来，全力推进城市黑臭
水体整治工作。 二是任务艰巨，务
必要加快治理。 要扎实落实辖区治

理主体责任和部门治理配合责任，

形成工作合力，各部门要积极参与
到治理工作中，确保全面完成中心
城区黑臭水体整治任务。 三是使命
光荣，务必要确保完成。 要强化目
标监管，逐级细化分解确定的各项
目标任务，层层落实责任，要积极
与市一级部门协调沟通，形成督导
机制，定期上报进展情况，确保工
作按期完成。

责编：樊慧君创意：夏丹质检：尚青云
2016

年
3

月
9

日星期三

晚报广告咨询热线：

6263965

信阳

A

2

综合

植树要“量”

更要“质”

廖卫芳

眼下，又到一年中植树造林的黄金
季节，许多地方、单位又将纷纷组织干
部群众上山植树造林，这无疑是一件大
好事。 但笔者发现，有些地方却是“年年
种树不见树，年年造林难见林”，这实在
令人费解。

造成这种现象的主要原因是什么？

笔者以为，这是形式主义、官样文章在作
祟。有些地方每年一到植树节前后，就大
造声势，大做表面文章。他们专门选择一
些比较显眼的地方， 运来树苗， 插上红
旗，召集数百、甚至上千干部群众。 结果
报纸上见文，电视上见影，把植树造林的
“雷声”敲得震天响。然而，“雷声”响过之
后却不见“下雨”，那些花费了大量的人
力、物力、财力种下的树苗不是变黄，就
是枯死。 有些地方甚至年年都在同一座
山上植树造林。 难怪许多老百姓在背地
里戏称：“春天种，秋天黄，冬天进灶膛，

来年再种忙。 ”

俗话说：十年树木，百年树人。植树容
易，护树养树却不易。 因此，笔者以为，植
树造林不仅要讲求数量， 更要讲求质量。

“宁种百棵活，不种千棵死。 ”与其摆花架
子，年年种树不见树，还不如把更多的精
力花在养树护树上，做到种一棵，活一林，

绿一片，真正做到植树造林。

总之，一句话，“植树造林”要讲求
“量”，更要讲求“质”，切莫成了植“数”

造“零”。

3

月
8

日下
午， 河区妇联
举行庆“三八”巾
帼才艺汇演。 婀
娜的舞蹈、 幽默
风趣的小品等用
丰富的语言和音
乐充分展示了巾
帼风采。 图为该
区文广新局表演
的节目《舞动春
天》。

本报记者
唐车摄

栽好梧桐引凤来

信阳高新区今年规模以上企业力争突破100家
信阳消息（记者赵雪峰李雁峰

通讯员闰崇晖）

3

月
7

日召开的
信阳高新区

2016

年工作会议， 一
改原来一人唱“独角戏”的模式，创
新采取了高新区党委班子成员、处
级干部分别回顾总结各自分管部
门

2015

年度工作，部署
2016

年重
点工作的“大合唱”方式，取得了预
期的良好效果。

会议形式令人耳目一新，高

新区
2016

年的发展目标更实在。会
议提出，

2016

年， 高新区规模以上
企业力争突破

100

家。同时，要尽快
进入《中国开发区审核公告目录》，

加快推进创建国家级高新区各项基
础工作。为保证经济高效运行，高新
区党委、管委会提出，今年要抓住两
个关键点，即供水、供电、供气、物流
等要素保障和融资、手续办理、安全
生产等软件服务。 要把达产、建成、

续建、新开工、前期项目分门别类，

继续实行一名处级干部和一名科级
干部联系责任制， 确保按时序进度
顺利实施。在园区建设管理工作中，

高新区今年将更加注重产城融合，

串园为城， 做好园外的公共区域的
规划建设，指导园内建设突出特色、

科学管理。 同时集中人力、物力、财
力建好核心区， 并及时启动核心区
的商住项目，推动园区商业发展。


